



Informations supplémentaires

Le programme se déroule sur 18 mois et en plusieurs langues en fonction des besoins.

Il n'y a pas d'activités prévues pendant les vacances scolaires.

Participation : les activités et jeux du programme petits:pas s'adressent aux parents qui aimeraient soutenir leurs enfants dans leur développement. L'âge d'entrée des enfants se situe vers 2 ans.

Langue : le programme est proposé en français, en allemand, kurde (sorani) et tigrinya.

Durée : le programme dure 18 mois. Pas de visites à domicile, ni de rencontres de groupe pendant les vacances scolaires.

Prix : la participation des familles est de 10.-/mois (pour le matériel)

Contact : nous répondrons avec plaisir à vos questions

Sabine Schnell, coordinatrice petits:pas
032 322 66 02 – mardi, mercredi et vendredi
sabine.schnell@effe.ch



Contact

Nous répondons avec plaisir à vos questions :

Sabine Schnell, coordinatrice petits:pas
032 322 66 02 – mardi, mercredi et vendredi
sabine.schnell@effe.ch

effe – espace de formations
fachstelle für erwachsenenbildung
Rue Jean Sessler 7
2502 Biel/Bienne

www.effe.ch

petits:pas est un programme d'encouragement pour les enfants en préscolarité.

effe est responsable du programme petits:pas pour la Ville de Bienne et est soutenu par



L'association a:primo développe le programme et le propose aux villes, communes et organisations de Suisse www.a-primo.ch

petits:pas



Un programme de jeu et d'apprentissage favorisant l'intégration sociale des familles avec enfants en âge préscolaire





Programme petits:pas

Les activités et jeux du programme apportent un soutien actif aux familles dans l'éducation de leurs enfants et facilite l'intégration scolaire.

petits:pas aide les parents à encourager le développement de leurs enfants de manière ludique au quotidien.

Parents et enfants passent plus de temps ensemble en s'amusant.



Comment fonctionne petits:pas

petits:pas s'adresse à des familles avec des enfants âgés d'environ 2 ans n'ayant pas de place en crèche.

Il se compose de visites à domicile et de rencontres de groupe.

Visites à domicile

Les parents et leur enfant reçoivent chaque semaine, et par la suite tous les quinze jours, la visite d'une intervenante de petits:pas à la maison ou dans un lieu à convenir (Info-Quartier).

Apprendre en jouant

Lors de chaque visite, elle propose à la famille une activité de jeu à réaliser ensemble.

Rencontres de groupe

Des rencontres de groupe ont lieu tous les quinze jours. À cette occasion, les parents peuvent rencontrer d'autres parents et partager avec eux leurs expériences, discuter des questions d'éducation et participer à des activités ludiques avec les enfants en famille.



petits:pas pour les enfants et leurs parents !

Les enfants apprennent grâce au jeu

Les enfants aiguisent leurs sens

Les enfants enrichissent leur vocabulaire

Enfants et parents découvrent de nouvelles activités

Enfants et parents prennent plaisir à jouer ensemble

Enfants et parents élargissent leur réseau social

Les parents renforcent leurs compétences parentales

